
横浜国土会第 17回総会・懇親会開催報告 

 

 令和元年 11月 3日（日）12時より、横浜国土会総会・懇親会を例年同様桜木

町の「ブリーズベイホテル」で開催致しました。 

 今回が最後と言うこともあり、会費を低めに抑え、且つ福引景品を多数用意し

たせいか、参加者は会員２９名と来賓（美濃 横浜営業所長）の合計３０名と、 

昨年を８名上回る人数となりました。 

 総会では、冒頭の三浦会長挨拶で、「今回が最後の総会・懇親会で、今後は関 

東にある３の OB会が統合して新たに関東こくど会としてスタートする」旨の 

発言がありました。 

 続いて、収支決算報告及び会務報告が行われ、最後に事務局より繰越残金の 

配分(案)について説明がなされ、全員異議なく本案を承認して頂きました。 

 引き続いての懇親会では、初めに来賓の美濃 横浜営業所長より会社の現況に

ついて、課題と展望を織り交ぜた報告がなされました。 

その後、新 OB 会の発足検討会で中心的役割を担っている小川理事より現段

階における検討内容の中間報告がなされた後、乾杯の発声で開宴となりました。 

 懇親会では、参加者全員にご自身の近況等についてスピーチして頂き、ゴルフ、

家庭菜園等趣味の話題や国土在籍時代の懐かしい話も披露され大いに盛り上が

り予定時間を多少オーバーしてしまいました。 

 恒例の福引では、例年を大幅に上回る景品を多数用意した他、ブリーズベイホ

テルからも特別景品（カップルデイナー券）の提供があり、多くの皆さんに満足

して頂けた様です。 

 最後に、横浜国土会で最も長期に亘り会長を務められた小倉様の手締めによ

り 14時 25分に名残惜しくも散会となりました。 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 


